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第 74回運営委員会概要 3月 11日（水）18:30～20:40

◆ 会 場：柏崎原子力広報センター 2Ｆ研修室

◆ 出席委員：新野・川口・佐藤・三宮・高橋（武）・武本・前田委員 …7名

◆ オブザーバー：保安院／今井所長 大嶋副所長 エネ庁／七部所長

東電／長野副所長 森総括 GM

◆ 事 務 局：柏崎市／阿部主任 広報センター／押見事務局長 石黒主事

委員からの意見書の提出について

〈事務局〉宮島委員から東電に対して、度重なる火災に関することを主とした意見書を提出したいの

だが、その際の肩書きを「地域の会委員」としてもよいかという確認依頼がきている。ご

検討いただきたい。

〈委員〉４月定例会時に意見するというのでは遅いのか。待てないのであれば個人として提出した方

がよいのではないか。

〈委員〉臨時会の議題として開催も視野に入れてはどうか。

〈委員〉会の総意として意見書を提出することは過去にも行ってきたが、個人として提出するにあた

って「地域の会」とすると際限がなくなってしまう。会の合意を求める必要もあるのではな

いか。

〈委員〉「地域の会」とはせず個人として提出していただきたい。

（委員 同意）

〈会長〉臨時会の開催も含め協議した結果、時勢も考慮し４月定例会での協議としたい。

【決定事項】

・ 個人として意見書等を提出する場合は「地域の会」の名前は使用しない。

次回以降定例会内容について

○４月定例会（４月８日）内容について

〈会長〉前回運営委員会では、任期を終えるにあたっての総括として委員同士のフリーディスカッシ

ョンの予定であったが、東電の度重なる火災について先ほどの委員の意見書提出という状況

も踏まえ、東電に説明を求める必要もあるのではないか。

（委員 同意）

〈委員〉県技術委員会の審議状況によっては議題を変更する必要もあるのではないか。

〈委員〉今後の展開によっては変更の可能性もあるが、現時点では火災に関して東電から説明をして

もらうのが妥当であろう。

（委員 同意）

〈会長〉東電から火災に関する調査状況説明をしていただき、その後に委員同士のフリーディスカッ

ションの時間を設けさせていただく。

なお、県技術委員会の審議を受け、議題を変更させていただくこともありうるのでご了承い

ただきたい。

【決定事項】

・ 火災に関する状況説明を東電からしてもらう（県技術委員会の審議を受け議題変更の場合あり）
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○５月定例会（５月１３日）内容について

〈会長〉第４期初めの月であり、地域の会の役割等についての説明やその時点でのタイムリーな議題

を取り上げたい。

（委員 同意）

【決定事項】

・ 開催日は５月１３日（第２水曜日）

・ 議題については次回検討。

新旧委員の顔合わせ会について

〈会長〉前回運営委員会での提案どおり、新委員と運営委員との顔合わせ会をさせていただく。

〈事務局〉前回は拡大運営委員会として、運営委員以外の委員も希望者には参加していただいた。

その後懇親会も行っているがそれも含め今回はどうするかご検討いただきたい。

〈委員〉今回も前回と同様でよいのではないか。

（委員 同意）

【決定事項】

・ ４月２２日（水）、第７６回運営委員会（拡大運営委員会）として開催する。

・ 会場は柏崎市産業文化会館を予定。会終了後、懇親会を予定。

委員改選（経過）について

〈事務局〉委員の推薦依頼をしている約半数の団体から推薦書をいただいた。期日までまだ日はある

のだが、確認とお願いの事務連絡文書を事務局から送らせていただきたいのでご了承願い

たい。

視点第３４号内容について

 第６７回定例会

・原子力安全委員会についての説明を追加。

４月の運営委員会（第７５回運営委員会）日程について

・４月１５日（水） １８：３０から 柏崎原子力広報センター２Ｆ研修室


